

Rapport d'activités 22/23

Ce rapport ne va pas être très long car il n'y a pas eu beaucoup d'évènements sportifs qui sortent de notre fonctionnement traditionnel.

Au cours de cette saison sportive, nous avons fêté <u>les 80 ans de la mort d'Auguste DELAUNE</u>, le 1er secrétaire général de la FSGT à sa naissance en 1934 qui a malheureusement terminé sa courte vie chez nous à l'Hôpital du MANS le 12 septembre 1943 après avoir été victime d'un guet apens sous le PONT COEFFORT près de la gare du MANS le 27 juillet 1943.

Dans ce cadre, avec le comité du SOUVENIR PONT COEFFORT - CHATEAUBRIANT dont nous sommes membres, nous avons rendu <u>3 beaux hommages parfaitement réussis</u>. Le premier le 27 juillet au pont COEFFORT sur le lieu et le jour du guet-apens, le second le 12 septembre à l'entrée du stade Auguste DELAUNE à ARNAGE, jour de sa mort et le troisième de nouveau au pont COEFFORT lors de notre traditionnelle cérémonie annuelle où notre co-présidente Emmanuelle BONNET OULADJ a fait un beau discours après avoir participé à la randonnée pédestre de 11,5 KM.

La plus grosse organisation de cette saison aura été l'organisation <u>du CHAMPIONNAT</u> <u>NATIONAL FSGT de VÉLO sur ROUTE et du "CONTRE la MONTRE"</u> les1^{er} et 2 juillet à SAINT GEORGES sur ERVE en MAYENNE. C'était d'ailleurs une grande première dans ce département 53 où il n'existe pas de comité départemental, juste de l'autre côté de la forêt de SILLÉ. Tous les observateurs ont une nouvelle fois apprécié notre organisation grâce à tous nos bénévoles de la commission VELO qui ont réservé le meilleur accueil à tous les participants.

Autrement, la commission vélo a aussi organisé <u>le CHAMPIONNAT INTERCOMITÉS de</u> <u>CYCLISME</u> le dimanche 4 juin à MAROLLES les BRAULTS.

Au niveau <u>des effectifs</u>, nous finissons la saison avec **1469 licenciés pour 63 clubs**, ce qui est quasiment l'équivalent de la saison 2019/2020 où nous avions fini avec 1474 licenciés répartis dans 64 clubs ; ce qui signifie que nous avons retrouvé nos chiffres d'avant COVID.

Concernant **les activités sportives** développées dans notre comité, elles se portent toujours bien. Pour le FOOT à 7 autoarbitré, les joueurs ont disputé un championnat avec 40 équipes répartis dans 4 groupes. Les activités "VÉLO" se maintiennent bien aussi avec 23 clubs qui participent à notre challenge par points dont un dans l'EURE et LOIR et 3 dans la MAYENNE sans oublier 4 clubs du MAINE et LOIRE affiliés dans leur département mais qui participent à nos courses cyclistes. A noter une activité récente née pendant le COVID : le E-CYCLING où des coureurs connectés d'une dizaine de clubs sarthois participent aux épreuves FSGT dont une se déroule virtuellement à LA BAZOGE. Il y a toujours 4 clubs de BADMINTON : les cheminots du MANS, ALLONNES, PONTVALLAIN et ROEZÉ / SARTHE, 2 clubs de MARCHE NORDIQUE très dynamiques du côté de LOUPLANDE et d'ALLONNES ainsi que la section « COURSES à PIED » de la VILLE d'ALLONNES qui a beaucoup recruté. A noter qu'au mois de septembre, un 2ème club nous a rejoint : les Joggeurs de MULSANNE. Ça marche toujours pour les randonnées pédestres même si les chiffres ne sont pas excellents, dû au fait que certains marcheurs se retrouvent blessés ou vieillissants. Autrement, il y a toujours 2 clubs de TENNIS de TABLE : la section du club Sportif des Cheminots du MANS et LOUPLANDE tout comme les SPORTS de COMBAT avec 2 clubs très actifs : LA FLÈCHE et BRETTE les PINS + une section du CSCM qui ne pratique plus que de la MUSCULATION.

En conclusion, on peut dire que c'est une bonne année sportive qui a été vécue par les licenciés de notre comité départemental, prêts pour fêter nos anniversaires 2024.